

Schlusslicht verpasst Überraschung

Mölln-In der Badminton-Landesliga musste sich Schlusslicht Möllner SV dem Spitzenreiter NTSV Strand 08 knapp mit 3:5 geschlagen geben. "Da war wirklich mehr drin. Besonders ärgerlich war die Niederlage im zweiten Herrendoppel von Bernd Kirey-Koch und mir. Das Spiel haben wir echt verdaddelt", meinte Marco Pfalzgraf nach der Dreisatz-Niederlage.

Für die Möllner punkteten das Damendoppel Andrea Büchler/Johanna Franke, Andrea Büchler im Einzel und das Mixed Johanna Franke/Marco Pfalzgraf. Das erste überraschend starke Herrendoppel Martin Koop/Marvin Drews sowie Martin Koop, Marvin Drews und Bernd Kirey-Koch gingen in ihren Solo-Auftritten ebenfalls leer aus. Nicht weniger schwierig wird die Aufgabe im letzten Hinrundenspiel am 14. Dezember um 11 Uhr gegen den ATSV Stockelsdorf. Immerhin wird Hanjo Thiele dann wieder dabei sein, der zuletzt bei der Rangliste aktiv war. In der Rückrunde hoffen die Möllner dann auf einen kompletten Kader.